

PARTIDOS AMISTOSOS

En La Roca

LA ROCA 4 PEÑA NORTE 4

Aprovechando esta fecha vacante, y mientras esperamos el comienzo de la Fase Final del Campeonato Comarcal, se jugó en nuestro campo municipal de deportes un amistoso entre el once reserva local y la Peña Norte, de Granollers.

Al finalizar el encuentro señalaba el marcador un empate a cuatro tantos, que es el fiel reflejo de lo que ocurrió sobre el terreno. Bien poca cosa vimos en el transcurso del partido; quizá lo más interesante fué el saber que en los próximos partidos podremos contar ya, con el extremo izquierdo titular Pujals, que aprovechó la oportunidad para entrenarse ligeramente.

Es muy difícil aquilatar la valía de los once muchachos que componen el "reserva"; apenas juegan partidos y de esta forma no es posible ligar juego y mucho más difícil poder llegar un día a suplir los titulares; creemos sinceramente que un buen sistema para tener todos los equipos reserva de jugadores sería organizando un campeonato de segundos equipos, al modo que lo hacen equipos de superior categoría.

La alineación de los nuestros fué: Pont, Jan, Borrell, Fradera, Cassá, Pujadas, Ventura, Massó, Coll, Falguera y Pujals. En la segunda parte Gabarró sustituyó a Pujals.

Mientras esperamos, la reanudación del Campeonato Comarcal, la Directiva lo ha aprovechado para introducir algunas mejoras en el campo de juego. Estas consisten en una nueva valla en la parte de la riera, plantación de truanas en todo el linde del mismo y árboles en los lugares que faltaban. En conjunto, quedará un campo espléndido y muy acogedor.

En cuanto al equipo que representará La Roca en esta Fase Final, nos hemos entrevistado con algunos miembros de la Junta y nos han manifestado que piensan alinear a los mismos jugadores que tiene fichados del anterior Campeonato, esperando que con los mismos

harán un buen papel en el torneo.

Y, cuando nos disponíamos a enviar estas cuartillas a la redacción de la HOJA DEPORTIVA, nos avisan que en el sorteo efectuado ayer, nos corresponde disputar el primer partido con el Montornés y precisamente en su campo.

Mal oficio el de pronosticar; pero creemos en una victoria a favor de La Roca. Nos basamos para ello en los resultados logrados por ambos conjuntos, desde el día en que fuimos batidos por el Montornés en su campo, y que, a decir verdad, hubimos de desplazarnos con medio equipo de suplentes.

Si acertamos el pronóstico, buenos pronosticadores seremos.

Arivor.

En Las Franquesas

LAS FRANQUESAS 1 ACCION CATOLICA 6

El pasado domingo en el terreno local, contendieron los equipos reservas de Acción Católica y de Las Franquesas. En la primera parte el juego ha sido muy nivelado, consiguiendo inaugurar el marcador Bruach, del equipo visitante a los 30 minutos en un corner sacado por Baró. En el segundo tiempo los jóvenes componentes de la Acción Católica han impuesto su mayor juego, logrando una clara victoria frente al entusiasmo de los locales, que si no se hubieran desmoralizado al marcales el primer tanto de seguro el resultado habría sido otro. Marcaron los goles por la Acción Católica: Illa, Brugués, Bosch, Bruachs (2) y Felip, por los locales.

Acción Católica: Illa (Taberner), Comas, Gaiell, Durán, Sentí, Taberner (Palou), Palou (Illa), Bosch, Brugués, Bruach y Baró.

Las Franquesas: Arenas, Roca II, Lloreda, Castillo, Martínez, Canal, Estrada, Felip, Roma, Roca I e Isidro.

Corresponsal.

En Montornés

MONTORNES 4 ACCION CATOLICA 2

Como ocurre en todos los parti-

dos amistosos en el que tan solo cabe el honor de haber salido victorioso, sin que los nervios se alteren por el desenvolvimiento en el marcador de la marcha del mismo, estos equipos nos depararon un partido viril y de buen juego, en el que el público no le faltó la emoción por las alternas fases de dominio de ambos conjuntos.

Por parte del Montornés, el partido consistió de prueba de nuevos valores en vista a la fase final, el cual tendrá que contender con fuertes equipos. En los locales la línea defensiva, estuvieron bien; en los medios sobresalió Papeceit y en la delantera... aquí era donde la mirada de los espectadores y de los técnicos del equipo estaba concentrada, los nuevos jugadores al principio parecían no convencían, pero a medida que se conocieron el juego realizaron una buena labor ya que de 1-2 en contra de la primera parte, al resultado final que fué de 4-2, demuestran que rayaron a buena altura. Debemos consignar que se rehusó la adquisición del delantero centro debido a que no puede ser fichado como marca el Art. 2.º del Reglamento del Campeonato, que el próximo domingo entraremos en la fase final.

El equipo de Acción Católica, todos sabemos que su punto básico es la regularidad y que al lado de sus figuras Vivet, Illa, Pons, Prats, etcétera, los demás secundan de forma magnífica, y como en todos los partidos que les hemos visto es un conjunto del que uno no se cansa de admirar, como ha sucedido en este partido, que el público ha salido satisfecho de su actuación.

Los goles fueron marcados por: Pons y Melillas, por A. C. y el delantero centro local, en la primera parte. Novoa, de penalty, el interior izquierda Martínez y Fradera, en la segunda.

El equipo local a las órdenes del señor Martre que estuvo relativamente bien, lo formaron Malet, Martín, Campillo, Montferrer, Terradellas, Papaceit, Novoa, Martínez, Martínez, Martínez y Fradera.

Corresponsal.

BANCO HISPANO COLONIAL

Fundado en 1876

Capital escriturado: 100.000.000 de ptas.

Capital desembolsado: 75.000.000 de ptas.

Reservas: 51.000.000 de ptas.

SEDE CENTRAL: Paseo de Gracia, 3 y 5 - BARCELONA

TODA CLASE DE OPERACIONES BANCARIAS

(Aprobado por la D. G. de Banco y Bolsa con el n.º 262)